

**Décès d'un séminariste.** — Dimanche dernier, le 15 novembre, décédait à l'Hôtel-Dieu du Précieux Sang, M. l'abbé Adalbert Pouliot, élève de deuxième année au Grand Séminaire de Québec. Il était âgé de 24 ans et 9 mois.

Son service a été chanté, ce matin, à l'église Notre-Dame de Jacques-Cartier.

**Journée sociale.** — Dimanche, le 15 novembre, se tenait à Saint-Alphonse de Thetford, une Journée des œuvres sociales catholiques.

La Journée s'est ouverte par une messe solennelle célébrée à Saint-Alphonse à laquelle M. l'abbé Joseph Hallé, du Collège de Lévis, a fait le sermon, et une autre à Saint-Maurice, où Sa Grandeur Monseigneur Paul-Eugène Roy a donné le sermon.

Dans l'après-midi, à trois heures, s'ouvrait, par la prière, la première séance de la journée, à laquelle Mgr Roy prononça une allocution. M. l'abbé Joseph Hallé, a traité de la question ouvrière ; M. l'abbé J.-E.-T. Proulx, vicaire à Thetford a ensuite fait son rapport sur les œuvres locales, qui fut suivi de quelques mots par Messieurs les curés présents, sur les œuvres accomplies dans leur paroisse respective, au point de vue de l'action catholique. La séance s'est terminée par une causerie de M. Adjutor Rivard, avocat, sur l'Action Sociale Catholique et son organisation.

À 7 heures du soir, s'ouvrait la seconde séance par une causerie de M. Léo Pelland, avocat et collaborateur à l'*Action Sociale*, sur les œuvres de jeunesse ; puis M. l'abbé E.-V. Lavergne, vicaire à Lévis, a parlé de l'alcoolisme et de la morale, et MM. les docteurs Lacerte et Jobin ont traité la même question au point de vue médical. M. l'abbé J.-A. D'Amours, rédacteur en chef de l'*Action Sociale*, a ensuite entretenu ses auditeurs de la Presse Catholique. L'allocution finale a été prononcée par M. l'abbé J.-G. Goudreau, curé de Saint-Alphonse de Thetford.

La journée s'est terminée par la bénédiction solennelle du Saint-Sacrement.

## A TRAVERS LES DIOCÈSES

**Montréal.** — Dimanche dernier a eu lieu la Réunion du Conseil Régional de l'A. C. J. C. Elle commença par une messe célébrée dans l'église Saint-Joseph, messe à laquelle tous les membres présents communierent. La journée fut ensuite occupée par deux séances au cours desquelles ces jeunes gens, qui travaillent à leur formation personnelle et à la défense de la Religion et de la Patrie, étudièrent l'importante question de l'action paroissiale. S. G. Mgr Gauthier, évêque